

Entonces, Mariano, ¿cabía o no John Felipe en España?

MANUEL RICO

PÚBLICO, 04 Feb 2010

Resulta que John Felipe, ya en su féretro, es para la derecha un modelo de integración de los inmigrantes en España. Qué valor.

Hay que hacer un verdadero esfuerzo para no vomitar, por utilizar un verbo que tanto practica la alegre muchachada de Mariano, ante el espectáculo de unos dirigentes que se lanzan a politizar todos los muertos. Unos dirigentes que manipularon los asesinatos del 11-M para intentar ganar las elecciones de 2004, que traficaron políticamente con el terrorismo etarra para tratar de vencer en los comicios de 2008 y que no tienen empacho en abrazarse al féretro de John Felipe, miembro del grupo Aquí-No-Cabemos-Todos, para ir rascando algunos votos de cara a 2012.

Pero no es necesario opinar desde las vísceras. Hay una forma más fría de abordar este asunto, con preguntas sencillas de plantear a Mariano.

Por ejemplo, ¿cuándo se convirtió John Felipe en un integrado ejemplar: cuando entró en España o cuando ingresó en el Ejército?

Por ejemplo, ¿realizó Mariano alguna declaración advirtiendo de que Aquí-No-Cabemos-Todos el mismo día que llegó John Felipe a España?

Por ejemplo, ¿le habría hecho Mariano firmar a John Felipe el contrato de integración en la frontera antes de dejarle pasar?

Por ejemplo, ¿qué propuestas tiene Mariano para facilitar la vida a los John Felipe que residen en España?

Por ejemplo, ¿habría obligado Mariano a empadronar a John Felipe en Torrejón de Ardoz si hubiera elegido vivir en ese municipio?